

Allschwil bekommt eine offene Werkstatt

27.02.2023

Am 18. März eröffnet in Allschwil eine neue Holz- und Velo-Werkstatt, welche der Öffentlichkeit für handwerkliche Projekte zur Verfügung steht. Dieses Angebot entstand in enger Zusammenarbeit zwischen dem Freizeithaus Allschwil und der MacherSchaft. In den Räumen des Freizeithauses entsteht somit ein weiteres soziokulturelles und sinnstiftendes Freizeitangebot für die Bevölkerung. Der gemeinnützige Verein MacherSchaft eröffnet bereits den dritten Standort.

Die Eröffnungsfeier findet zwischen 13 und 18 Uhr in der neuen Werkstatt am Hegenheimerweg 76 in Allschwil statt. Man kann dort die Maschinen in einem Werkstatt-Parcours testen und sein ganz persönliches Schneidebrett herstellen. Um 14 Uhr halten die Verantwortlichen der MacherSchaft und des Freizeithauses sowie der Gemeinderat Andreas Bammatter eine kurze Ansprache. Danach gibt es einen Apéro. Und natürlich erhalten alle Interessierten Informationen zur offenen Werkstatt und können eine Mitgliedschaft lösen.

MacherSchaft – öffentliche Werkstätten & Ateliers

Die MacherSchaft ist ein gemeinnützig anerkannter Verein, der von einem grossen Team komplett ehrenamtlich geführt und betrieben wird. Die MacherSchaft betreibt zurzeit an drei Standorten (Klybeck, Gundeli, Allschwil) verschiedene Werkstätten, darunter eine Holzwerkstatt, eine Velowerkstatt, ein Tonatelier/Töpferei, ein Textilatelier ein Siebdruckatelier sowie eine Digitalwerkstatt. Durch das Abschliessen einer Vereinsmitgliedschaft (240.- oder 60.- Franken pro Jahr) erhält man während den Öffnungszeiten Zugang zu sechs voll ausgestatteten Werkstätten an drei Standorten. Mehr Infos: <https://www.macherschaft.ch/preise/>

Die Öffnungszeiten am Standort Allschwil sind ab dem 18.03.23 wie folgt:

Donnerstags, 16 bis 20 Uhr

Samstag 13 bis 18 Uhr

MacherSchaftsabende jeweils am letzten Donnerstag im Monat von 18 bis 21 Uhr

Maschinenkurse und Workshops nach Programm

Kreislaufwirtschaft & Sharing Economy

Die öffentlichen Werkstätten & Ateliers der MacherSchaft bieten der Öffentlichkeit den Raum, die Werkzeuge und die Maschinen, um ihre handwerklichen Projekte Realität werden zu lassen. In der MacherSchaft hat man die Möglichkeit, sich auszutauschen und eine professionelle Infrastruktur in einer gemeinschaftlichen Werkstatt zu nutzen – ganz nach dem Prinzip der Sharing Economy. Das Teilen der Maschinen und Infrastruktur steht im Zentrum. Im Sinne einer Kreislaufwirtschaft werden durch den Sharing-Gedanke weniger Ressourcen benötigt, da man nicht mehr selbst alle Maschinen und Werkzeuge kaufen muss und dennoch Zugang zu einer professionellen Werkstatt hat.

Nicolai Diamant, Vorstandsmitglied, MacherSchaft

Daniel Schäfer, Co-Leiter Freizeithaus

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Allschwil-bekommt-offene-Werkstatt.php>